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Compte rendu de
L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
EXTRAORDINAIRE
du Vendredi 14/02/2025 à 18h00
au moulin de Juffet (Montbazin)

Adhérents présents :
55 adhérents à jour de cotisations
39 à jour de leur cotisation
16 adhérents présents + 0 procuration

Ordre du jour de la réunion :
- Adhésions 2025
- Rapport d'activités 2024
- Rapport financier 2024
- Rapport moral et prévisions 2025
- Bureau 2025
- Cotisation 2026
- Questions diverses….

 ADHESIONS 2025  

Les adhésions 2024 ont été au nombre de 46 dont 16 Montbazinois
Les adhésions enregistrées en début d’assemblée générale pour 2025 sont au nombre de ….
(voir fiche d’émargement ci-annexée)

 RAPPORT D’ACTIVITES 2024  

Mr GAFFIERO présente l’ensemble des évènements qui ont marqué l’année 2024 :

 Création de l’association, création d’un logo, démarches administratives, assurance, banque,…
 Apprentissage de l’entretien du moulin, maitrise du fonctionnement et des points faibles,
 Mise aux normes de sécurité du moulin (exploitation et sécurité électrique),
 Participation aux colloques et réunions sur le sujet du pain et des céréales anciennes (projet FIBANI),
 Mise en service du four, premières cuissons de pain,
 Equipement du laboratoire,
 Organisation d’une soirée Pizzas,
 Collaboration avec le boulanger du village et les boulangers du canton,
 Vente de farine aux particuliers et visiteurs du moulin,
 Dépôt de la marque « Moulin de Juffet » à l’INPI,
 Mise en place de l’activité régulière de confection et cuisson de pain,
 Mise à disposition des équipements du moulin aux particuliers-boulangers afin de faire leur propre pain,
 Nouvelles actions de Pierre (toilettes sèches, four et mise en permaculture de son champ),

Le détail exhaustif figure au rapport d’activités ci-annexé, qui reprend les différents articles publiés sur le site 
web de l’association :   www.forumdemontbazin.fr/aemj.html

le rapport est approuvé (aucune objection relevée)

Association d’Exploitation du Moulin de Juffet
Association loi de 1901
n° W343031959 du 19/01/2024
SIRET : 98536487600013
Siège social : 
850 Avenue de la gare
34560 MONTBAZIN

Mail :  aemj@forumdemontbazin.fr
Web : www.forumdemontbazin.fr/aemj.html

http://www.forumdemontbazin.fr/aemj.html
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 RAPPORT FINANCIER 2024  

Mr Luc LABAT (Trésorier) présente les résultats comptables de l’exercice 2024.

 Bilan 2023


Compte 

d’exploitation 2023


détail 

compte 6063

 . détail analytique
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 Production de farine 2024

En 2024, 4,325 tonnes de grain a 
été moulu au moulin, assurant 
ainsi la production de 3,205 
tonnes de farine. Les écarts de 
rendement qui apparaissent sur 
le graphique témoignent de 
l’incident détecté en Octobre sur 
le moulin et conduisant au 
remplacement de l’ensemble des 
courroies du mécanisme de 
transmission.

Détail de la vente de farine au 
cours de l’année 2024

le rapport est approuvé (aucune objection relevée)

 RAPPORT MORAL ET PREVISIONS 2025  
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Mr GAFFIERO rappelle que le travail réalisé par l’association est considérable et les résultats obtenus 
remarquables. L’engouement suscité par le projet est partagé par un nombre croissant de particuliers et de 
professionnels. 
Le projet encore très ambitieux qui évolue avec les réalités du moment, demande beaucoup de disponibilité à 
certains de nos adhérents. Le challenge qui nous attend devra permettre :

• Une organisation toujours plus rigoureuse,
• Une répartition équitable des taches,
• Une pérennisation du projet à long terme.

Un débat s’est engagé autour des points à améliorer pour encore simplifier l’organisation de la fournée 
hebdomadaire. Cette fournée qui fonctionne déjà sur de bonnes bases établies par Marie-Claude TRICHARD 
demande à etre formalisée par une charte ou un règlement restant à établir. Une réunion prochaine dont la date 
est à définir se propose de de réaborder ces points et de rédiger ce document.

Concernant la mise en place d’une seconde fournée, Bob GIRAUD fait remarquer qu’il ne lui est pas possible 
de prendre en charge cette seconde cession. De plus un problème de manque de levain vient contrarier cette 
initiative. Bob se propose d’organiser une formation au levain d’ici une quinzaine de jours afin que quelqu’un 
d’autre puisse également assurer cette production. La seconde fournée qui reste donc conditionnée à cette 
production ne pourra être réenvisagée qu’après résolution de ce problème.

Les principaux objectifs de 2025 sont les suivants :

◦ Mise en place d’une chambre froide,
A la date de la présente réunion, la chambre froide est déjà installée et raccordée. IL est rappelé que sont 
financement 2500€ + 500€ de frais de livraison, soit 3000€ a été assuré pour moitié par Pierre BENAU et 
l’AEMJ.

◦ Eclairage et alimentation en électricité de l’espace four,
◦ Branchement électrique des outils de production (variateur de fréquence)
◦ Etude de l’acquisition d’une trieuse,
◦ Etude de la motorisation de l’arbre principal du moulin (rotation des ailes)

Il est précisé que cette motorisation n’en est qu’au stade de l’étude et qu’elle sera soumise à l’approbation 
des adhérents le moment venu. Elle ne pourra en aucune manière intervenir avant l’édification de la plate-
forme d’accès aux ailes.

◦ Etude de la possibilité de couvrir l’espace activités pour simplifier l’organisation des manifestations (auvent 
ou toiles tendues)
Une réunion prochaine sera organisée pour mieux définir ce projet et ses solutions techniques.

◦ Récolte du champ de Pierre,

le rapport est approuvé (aucune objection relevée)

 COTISATION 2026  

Philippe GAFFIERO propose de maintenir la cotisation à 20 €. 
Cette option est soumise à débat et est finalement retenue.

la proposition est approuvé (aucune objection relevée)

 BUREAU 2024  

Il est rappelé que le bureau a été élu en 2024. Le bureau étant élu pour 3 ans (Art 9 des statuts), la composition 
de celui-ci reste donc inchangée :

◦ Président : Mr Philippe GAFFIERO
◦ Vice-président :  Mr Pierre BENAU
◦ Secrétaire : Mme Marie-Claude TRICHARD
◦ Vice-secrétaire : ……………..poste vacant
◦ Trésorier : Mr Luc LABAT
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◦ Vice-trésorier :  …………….poste vacant

Divers....

Désignation d’une vice-trésorière
Les statuts prévoient 6 membres dans la composition du bureau de l’association, ouvrant ainsi la possibilité de 
faire élire un vice secrétaire et un vice-trésorier. Un appel à candidature est donc lancé afin de sécuriser le 
groupe décisionnaire et soulager un peu la charge des responsables en poste.
Françoise BOURRET se propose pour assurer l’assistance à Luc LABAT sur la comptabilité de l’association.
Aucune objection n’ayant été émise. Elle est donc nommée vice-trésorière.

Souscription au contrat d’audit destiné à l’obtention du label     bio  
Philippe GAFFIERO et Luc LABAT proposent à l’assemblée de se prononcer sur l’opportunité d’engager la 
procédure de certification bio pour une première année afin de pouvoir évaluer l’impact réel de cette démarche 
avant d’envisager la reconduction du contrat. Il est rappelé que le chiffrage qui a déjà été demandé à Alpes-
contrôle s’élève à 580€/an HT. Cette certification était souhaitée par deux boulangers pour lesquels la 
certification bio était un argument primordial de vente. Depuis, l’un d’entre eux ne nous a rien commandé 
depuis le début de l’année.
De nombreuses objections sont remontées de l’assistance argumentant que cette charge d’audit risquait de 
s’étendre à d’autres investissements nécessaires au respect de ces nouvelles procédures, et que, compte tenu 
du petit chiffre d’affaires réalisé avec ces deux boulangers, la charge restait beaucoup trop importante pour 
l’association. De plus, un complément d’information a été demandé sur les contraintes techniques et 
procédurales que génèrerait cette certification bio.
La décision est donc reportée pour permettre ce complément d’étude.

Création d’une bourse d’échange de graines
Mme Magali CATONdemande à l’association si l’activité d’échange de graines doit être intégrée dans les 
activités de l’association sachant qu’elle à lieu dans le magasin de Pierre BENAU. Mr GAFFIERO propose que 
cette activité soit effectivement intégrée aux activités du moulin permettant ainsi aux adhérents, acteurs de cet 
échange de bénéficier de la couverture d’assurance de l’AEMJ.

Une chorale à la fêt du moulin
Mr LANDEMAINE adhérent de l’association et également choriste dans la chorale Cap Brassens nous propose 
de faire venir 40 chanteurs pour chanter à l’occasion de la fête du moulin du Samedi 17 Mai prochain. Cette 
proposition tout à fait séduisante mérite néanmoins d’être étudiée afin de régler les problèmes d’intendance. Il 
est rappelé que la jauge habituelle de la fête est de 150 à 200 personnes à l’apéritif et de 100 personnes au 
repas.

…. l'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.

Le président Philippe GAFFIERO clôture l'assemblée générale à  20h00

La secrétaire Le président Le trésorier
Marie-Claude TRICHARD Philippe GAFFIERO Luc LABAT


